

# OMA

## Online Marketing Academy

[www.onlinemarketingacademy.al](http://www.onlinemarketingacademy.al)



**Online Marketing Academy (OMA)** est une entreprise de formation professionnelle qui offre une formation professionnelle en marketing numérique.

La formation est conçue pour fournir les compétences d'une approche pratique pour mettre en œuvre les connaissances. Les stratégies partagées et les connaissances acquises permettent aux étudiants de mettre en place immédiatement leurs services de marketing numérique en offrant leurs services à toutes les entreprises du monde.

La plupart de nos formations sont en ligne grâce à notre plateforme e-learning. Nous mettons également en œuvre des cours pratiques en classe. Après avoir terminé avec succès les leçons, les étudiants doivent présenter un projet d'étude de cas.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



### FILIÈRES ET DIPLÔMES

#### Formations et certificats proposés par l'école

- Social Media Management
- Facebook & Instagram Advertising
- Ecommerce
- Branding & Design & Photoshop



#### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Albanais/ Italien



#### PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Académie suisse des sciences du leadership (ALSS) à Zurich, Suisse



#### PROGRAMME DE RECHERCHE

- Université de commerce et de technologie & Korca Innovation & Tech Hub, Korca, Albanie
- Institut canadien de technologie situé à Tirana, Albanie
- Université de commerce "Aleksander Moisiu" à Durres, Albanie
- Université européenne de Tirana, Albanie
- Université de Beder "Kolegji Universitar Beder" Tirana, Albanie



#### VIE ASSOCIATIVE

- Événements de réseau



#### CHIFFRES CLÉS

**1750 étudiants - 5 enseignants**  
**35 stages par an - 180 partenariats**  
**Date de création : 2017**  
**Bâtiment de 140 m<sup>2</sup>**  
**12 journées d'étude - 24 événements par an**

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Ministère albanais des finances et de l'économie, qui est l'autorité responsable de la formation et des cours en Albanie.**

### LES + DE L'ÉCOLE

- Personnel professionnel
- Hands on Training (en offrant la possibilité de pratiquer pendant la session de formation)
- E-learning (facilite le processus)
- Introduction et optimisation des plateformes freelancing pendant les programmes de formation



### INFOS PRATIQUES

Ruga Shyqyri Brari,  
 Pallati Xhelux, Hyrja C, Ap.11  
 ALBANIE

+355695306986

[info@onlinemarketingacademy.al](mailto:info@onlinemarketingacademy.al)



### INFOS RÉGION

**Tourisme**  
[www.visit-tirana.com](http://www.visit-tirana.com)

**Collectivités**  
[www.villes.co/albanie/ville\\_tirana\\_1001.html](http://www.villes.co/albanie/ville_tirana_1001.html)

**Patrimoines Remarquables**  
[www.getyourguide.fr/district-de-tirana-12467/patrimoine-de-l-unesco-tc266](http://www.getyourguide.fr/district-de-tirana-12467/patrimoine-de-l-unesco-tc266)

**Équipes de sport emblématiques**  
[www.lequipe.fr/Football/FootballFicheClub1429.html](http://www.lequipe.fr/Football/FootballFicheClub1429.html)

**Sport dans la région**  
[www.petitfute.com/v53861-tirana/c1171-sports-loisirs](http://www.petitfute.com/v53861-tirana/c1171-sports-loisirs)



FEDERation for European Education  
 FEDERation Européenne des Ecoles

# OMA

## Online Marketing Academy

[www.onlinemarketingacademy.al](http://www.onlinemarketingacademy.al)



**Online Marketing Academy (OMA)** is a vocational educational training company that offers professional training in Digital Marketing.

Training is designed to provide the skills in a practical approach to implement the knowledge. Shared strategies and acquired knowledge allow the students to immediately set up their digital marketing services by offering their services to any business in the world.

Most of our trainings are online through our e-learning platform also we implement practical courses in classrooms. After successfully completing the lessons, the students have to deliver a case study project.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



### PROGRAMMES AND DEGREES

#### Programmes and certificates proposed by the school

- Social Media Management
- Facebook & Instagram Advertising
- Ecommerce
- Branding & Design & Photoshop



**TEACHING LANGUAGES**  
French/Albanian/Italian



#### INTERNATIONAL PROGRAMMES

- The Switzerland Academy of Leadership Sciences (ALSS) Zurich, Switzerland



#### RESEARCH PROGRAMME

- University of Business and Technology & Korca Innovation & Tech Hub in Korca, Albania
- Canadian Institute of Technology located in Tirana, Albania
- "Aleksander Moisiu" Business University in Durres, Albania
- European University of Tirana, Albania
- Beder University "Kolegji Universitar Beder" Tirana, Albania



#### CAMPUS LIFE

- Networking events



#### KEY FIGURES

**1750 students - 5 teachers**  
**35 internships per year - 180 partnerships**  
**Date of creation: 2017**  
**Building of 140 m<sup>2</sup>**  
**12 conferences - 24 events per year**  
 ■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Ministry of Finance and Economy in Albania which is the responsible authority of training and courses in Albania.**



### PRACTICAL INFOS

Ruga Shyqyri Brari,  
Pallati Xhelux, Hyrja C, Ap.11  
ALBANIA

+355695306986  
info@onlinemarketingacademy.al



### INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Tourism**  
www.visit-tirana.com  
**Local government**  
www.villes.co/albanie/ville\_tirana\_1001.html  
**Famous heritage**  
www.getyourguide.fr/district-de-tirana-12467/patrimoine-de-l-unesco-tc266  
**Local sports teams**  
www.lequipe.fr/Football/FootballFicheClub1429.html  
**Sport in the region**  
https://www.petitfute.co.uk/v53861-tirana/c1171-sports-loisirs/?locale=en

### STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Professional Staff
- Hands on Training (by offering the possibility to Practice during the training session)
- E-learning (facilitates the process)
- Freelancing Platforms introduction & optimization during the training programmes